

CorrillosR > Blog > Economía > **Ecopetrol** y Parex Resources firman cinco acuerdos de exploración de crudo y gas

ECONOMÍA

## Ecopetrol y Parex Resources firman cinco acuerdos de exploración de crudo y gas

Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, explicó que en la cuenca del Putumayo la apuesta es por un potencial de 100 millones de barriles equivalentes de petróleo. Mientras que el potencial de un quinto acuerdo es cercano a mil millones de barriles equivalentes de crudo.



CORRILLOS | hace 1 hora  
Última actualización: 2024/12/12 at 11:21 AM

Compartir [Social Media Icons]



Foto: **Ecopetrol** / Ricardo Roa (der) presidente de **Ecopetrol** y Diego Ferreira (centro), gerente de Parex, anuncian los nuevos acuerdos de exploración.

COMPARTIR

- [Facebook]
- [Twitter]
- [Email]
- [Print]
- [More]

El Grupo **Ecopetrol** y la multinacional canadiense Parex Resources suscribieron cinco acuerdos para desarrollar nuevas actividades de exploración y producción de hidrocarburos en dos grandes cuencas de Colombia.

Cuatro de los acuerdos se desarrollarán en la cuenca del Putumayo, en donde se pretenden ejecutar actividades en los municipios de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel, Puerto Caicedo y Puerto Asís, en el departamento del Putumayo, así como en Ipiales, departamento de Nariño.

En esta cuenca se invertirán cerca de 350 millones de dólares en actividades exploratorias de crudo asociados a campos existentes y recursos prospectivos en áreas cercanas a infraestructura.

El quinto acuerdo suscrito entre las dos compañías se ejecutará en la cuenca Piedemonte, específicamente en el bloque Farallones, que tiene como área de influencia los municipios de Ubalá y Medina, en el departamento de Cundinamarca, así como el municipio de Santa María, en el departamento de Boyacá. En esta cuenca Parex Resources será socio y futuro operador.

Este acuerdo comenzará el año entrante, y se tiene prevista una perforación de un pozo exploratorio en la Fase 1 para explorar gas natural y crudo liviano. Se prevén inversiones adicionales en una siguiente fase por cerca de 60 millones de dólares.

El presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán, explicó que en la cuenca del Putumayo la apuesta es por un potencial de 100 millones de barriles equivalentes de petróleo, y una inversión para la primera fase en los próximos tres años de 350 millones de dólares.

Corrillos edición 41



Síguenos

en nuestras redes sociales

[Facebook]	[Twitter]
[Instagram]	[Youtube]
[TikTok]	

Noticias populares



**Ideam presenta nuevas proyecciones climáticas para Colombia: Escenarios de Cambio Climático al 2100**

Por CORRILLOS | hace 1 minuto

- + Lo último en noticias | Jueves 12 de diciembre de 2024
- + Jóvenes vulnerables en Santander se gradúan de gastronomía para acceder a oportunidades laborales
- + En Barrancabermeja y Yondó caen presuntos integrantes del "Bloque Magdalena Medio" de las FARC

Y sobre el quinto acuerdo, dijo que el potencial es cercano a mil millones de barriles equivalentes de crudo, con un volumen técnico cercano a los 330 millones de barriles equivalentes. Se espera que 23% corresponda a gas natural. La inversión en la primera fase que se ejecutará en dos años es de 62,5 millones de dólares.

o (Con información de **Ecopetrol**)

## You Might Also Like

- + **Cero tolerancia con la ilegalidad: 222 operativos y más de 14.000 unidades aprehendidas en Santander**
- + **Crisis en el sector lechero: exceso de importaciones, informalidad y satanización**
- + **Supersociedades activa plan de contingencia para evitar liquidación de Monómeros**
- + **Mipymes se verían favorecidas con acuerdo entre Brasil y Colombia**
- + **Exportaciones de cacao y sus preparaciones crecieron en más de 104% entre enero y octubre de 2024**

ETIQUETADO: Acuerdos de Exploración, Diego Ferreiro, Gerente de Parex, Presidente de **Ecopetrol**, Ricardo Roa Barragán

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR



Gobierno reiteró su apoyo a los medios alternativos y comunitarios en el país

PRÓXIMO ARTÍCULO

En Barrancabermeja y Yondó caen presuntos integrantes del "Bloque Magdalena Medio" de las FARC



## Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

+ Gobierno reiteró su apoyo a los medios alternativos y comunitarios en el país

# Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Síguenos en nuestras redes sociales



